

Rapport des Délégués canadiens à la Onzième Assemblée de la Société des Nations

A SON EXCELLENCE LE GOUVERNEUR GÉNÉRAL EN SON CONSEIL:

L'Assemblée de la Société des Nations a tenu sa Onzième Session ordinaire à Genève du 10 septembre au 4 octobre 1930.

ORGANISATION

Cinquante-deux pays sur les cinquante-quatre Etats membres de la Société des Nations y étaient représentés. La République Argentine et le Honduras n'avaient pas envoyé de délégation.

L'Assemblée comptait six premiers ministres, six anciens premiers ministres ou chefs d'Etats, dix-huit ministres des Affaires étrangères, dix anciens ministres des Affaires étrangères et vingt-trois délégués d'un rang correspondant à celui de ministre d'Etat.

La délégation canadienne se composait du très honorable Sir Robert Laird Borden, ancien premier ministre, de l'honorable Thomas Chapais, Sénateur et membre du Conseil législatif de Québec, et de l'honorable Irene Parlby, ministre sans portefeuille, province de l'Alberta. Agissaient comme délégués suppléants: l'honorable Philippe Roy, ministre du Canada en France, le Dr W. A. Riddell, conseiller permanent du Canada auprès de la Société des Nations et le Lt-Col. Georges-P. Vanier, représentant canadien à la Commission consultative permanente concernant les questions militaires, navales et aériennes.

L'élection du président de l'Assemblée, des six vice-présidents, des présidents des six commissions, qui, ensemble, forment le Bureau de l'Assemblée, a donné le résultat suivant:

Président:

M. TITULESCO (Roumanie)

Vice-Présidents:

M. Henderson (Empire britannique)	Dr Curtius (Allemagne)
M. Matsudaira (Japon)	M. Quinones de Leon (Espagne)
M. Briand (France)	M. Costa du Rels (Bolivie).

Présidents des Commissions:

Première Commission, (questions juridiques et constitutionnelles):

M. Scialoja (Italie).

Deuxième Commission, (organisations techniques):

M. Colijn (Pays-Bas).

Troisième Commission, (réduction des armements):

M. Politis (Grèce).

Quatrième Commission, (budget et questions financières):

M. Carton de Wiart (Belgique).

Cinquième Commission, (questions sociales et humanitaires):

La Comtesse Apponyi (Hongrie).

Sixième Commission, (questions politiques):

Sir Robert Borden (Canada).